
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 508/2023                                 Guaíba, 18 de Maio de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  062/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  187/2023  apresentado pelo Vereador

João Caldas – PT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

1  –  Está  sendo  feito  as  substituições  ou  reparos  das  lixeiras  conforme

questionado pelo requerimento nº 907/2022 e resposta pelo ofício OF. No

134/2023?

2 – Há projeto para instalação de lixeiras ecológicas em outros lugares de 

grande circulação de pessoas como locais de grande concentração de 

comércios?

3 – Há previsão de ampliar a colocação de contentor container em mais 

localidades da cidade?
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência,  vimos por

meio  deste,  responder  ao  requerimento  nº  187/2023,  oriundo  da  Câmara

Municipal de Guaíba, proponente Vereador João Caldas, temos a informar o

que segue: 

A empresa  contratada  FG  soluções  já  realizou  as  substituições  das

caixas,  a  empresa fornece coleta  conteinerizada na orla  da  beira  da  praia,

atualmente possuímos 8 containêres. Em outros pontos do município, onde a

coleta resta prejudicada, pelo difícil acesso do caminhão ou fluxo de trânsito,

também são colocadas caixas coletoras. Informamos que as caixas são batidas

conforme os dias da coleta de lixo da localidade, bem como são higienizadas

com frequência. Aproveitamos o ensejo, para informar que quando existe algum

evento público em locais estratégicos da cidade os containêres são colocados

mediante  solicitação,  para  atender  a  demanda.  As  lixeiras  pequenas  que

existiam na orla foram destruídas por vandalismo, precisando a administração

retirá-las.  Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 

REINALDO:899235

70010

Assinado de forma digital 

por MARCELO SOARES 

REINALDO:89923570010 
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